

MR. SPICEES

6889 Avenue Victoria, Montréal, QC H3W 1B8 · 514-739-9714

CONDITIONS D'UTILISATION

Date d'entrée en vigueur : 30 juillet 2026

Les présentes Conditions d'utilisation régissent votre accès à ce site Web et son utilisation. Le site est exploité par Boulangerie M. Spicees, faisant affaire sous le nom Mr. Spicees. En utilisant ce site, vous acceptez ces conditions.

1. Objet du site

Ce site Web fournit des renseignements généraux au sujet de Mr. Spicees et de ses produits, et permet aux partenaires potentiels en gros de soumettre des demandes. Il ne s'agit pas d'une plateforme de commande, et la soumission d'un formulaire ne crée aucune entente contraignante entre vous et Mr. Spicees.

2. Renseignements sur les produits et les prix

Les descriptions de produits, leur disponibilité et tout chiffre présenté sur ce site sont fournis à titre indicatif général et peuvent être modifiés sans préavis. Les prix et les modalités de commande sont établis directement avec notre équipe une fois votre demande examinée.

3. Propriété intellectuelle

Tout le contenu de ce site, y compris les textes, les images ainsi que le nom et le logo Mr. Spicees, est la propriété de Boulangerie M. Spicees et ne peut être reproduit ou utilisé sans notre autorisation écrite.

4. Absence de garantie

Ce site et son contenu sont fournis « tels quels ». Bien que nous fassions des efforts raisonnables pour que les renseignements soient exacts et à jour, nous ne garantissons ni leur exhaustivité ni leur exactitude.

5. Limitation de responsabilité

Mr. Spicees ne peut être tenu responsable des dommages découlant de l'utilisation de ce site, dans toute la mesure permise par la loi.

6. Loi applicable

Les présentes conditions sont régies par les lois de la province de Québec et les lois du Canada qui s'y appliquent.

7. Modifications aux présentes conditions

Nous pouvons modifier ces conditions en tout temps. L'utilisation continue du site après la publication de modifications constitue une acceptation de celles-ci.

8. Nous joindre

Boulangerie M. Spicees

exploitée sous le nom Mr. Spicees

6889, avenue Victoria

Montréal (Québec) H3W 1B8

514-739-9714

MR. SPICEES

6889 Avenue Victoria, Montréal, QC H3W 1B8 · 514-739-9714

TERMS OF USE

Effective Date: July 30, 2026

These Terms of Use govern your access to and use of this website, operated by Boulangerie M. Spicees, doing business as Mr. Spicees. By using this site, you agree to these terms.

1. Purpose of This Site

This website provides general information about Mr. Spicees and its products, and allows prospective wholesale partners to submit inquiries. It is not an ordering platform, and submitting a form does not create a binding agreement between you and Mr. Spicees.

2. Product and Pricing Information

Product descriptions, availability, and any figures shown on this site are provided for general reference and are subject to change without notice. Pricing and order terms are established directly with our team once an inquiry has been reviewed.

3. Intellectual Property

All content on this site, including text, images, and the Mr. Spicees name and logo, is the property of Boulangerie M. Spicees and may not be reproduced or used without our written permission.

4. No Warranty

This site and its content are provided “as is.” While we make reasonable efforts to keep information accurate and current, we make no guarantees about completeness or accuracy.

5. Limitation of Liability

Mr. Spicees is not liable for any damages arising from your use of this site, to the fullest extent permitted by law.

6. Governing Law

These terms are governed by the laws of the Province of Québec and the laws of Canada applicable therein.

7. Changes to These Terms

We may update these terms at any time. Continued use of the site after changes are posted constitutes acceptance of those changes.

8. Contact Us

Boulangerie M. Spicees
operating as Mr. Spicees
6889 Avenue Victoria
Montréal, QC H3W 1B8
514-739-9714